
◎平成３０年第２回（６月）大島町議会定例会の結果について 

 

下記の日程で大島町役場３階、本会議場において第２回（６月）定例会を開催いたしました。 

各日程ごとの議案等の審議・決定結果については下記のとおりです 

 

１．会期 平成３０年６月１２日（火）～６月１４日（木）までの３日間 

 

２．各日程と議案等の概要 

◎６月１２日（火） （本会議） 

・町長報告 

・報告第 ４号（平成２９年度東京都大島町繰越明許費繰越計算書の報告について）（報  告） 

・報告第 ５号（放棄した私債権（し尿処理手数料）の報告について）（報  告） 

・報告第 ６号（放棄した私債権（水道料金）の報告について）（報  告） 

・報告第 ８号（専決処分事項の報告について）（報  告） 

（１）山村・離島振興施設整備事業 大島牛乳全自動パック充填シール機購入契約の一部変更について 

・議案第３６号（専決処分事件の承認について）（原案承認） 

（１）平成２９年度東京都大島町一般会計補正予算（専決第１号） 

・議案第３７号（専決処分事件の承認について）（原案承認） 

（１）平成２９年度東京都大島町国民健康保険事業勘定特別会計補正予算（特事専決第１号） 

・議案第３８号（専決処分事件の承認について）（原案承認） 

（１）大島町町税条例の一部を改正する条例制定について 

・議案第３９号（専決処分事件の承認について）（原案承認） 

（１）大島町国民健康保険税条例の一部を改正する条例制定について 

・議案第４１号（泉津地区町営住宅建設工事（旭第２団地）請負契約締結について）（原案可決） 

・一般質問（質問議員と質問項目） 

 

１．１４番 本 宮 悦 見  議 員（質問時間２３分） 

 ○町内放送の有効活用について 

  ・船便及び出帆港の案内に加えて、航空便（調布便と各島向けヘリコプター）の運航についても住民及び観光客に知ら

せるべきである。 

 ○教育アドバイザーのさらなる有効活用について 

  ・教育こそ真のまちづくりに繋がると考える。 

   小、中、高及び社会教育等において、どのように教育指導すべきかをアドバイザーに考えてもらい、学習会や講習会

を年数回開催すべきと思う。 

 ○産業振興と土砂災害復旧、復興の２大テーマを 

  ・実現するために、来期町長選に出馬し、これを成し遂げるべきと思うが三辻町長のご決意を問う 

 

 

 

 



２．１１番 橋 本 博 之  議 員（質問時間３０分） 

○老人ホームのショートステイ定員を早急に２０名に戻していただきたい。 

  ・希望日数の入居ができない事態が多発しています。 

   町は保険者として、この事態を解消しなければなりません。 

 ○家庭ごみ・事業系ごみ（一般廃棄物）の減量化に向けた取組状況と今後の方針等についてお尋ねします。 

  ・最近５年間の一般廃棄物の焼却処理量の推移。 

  ・ごみの減量化、リサイクル等について、町の取組状況を「地域循環型社会形成推進地域計画」と関連して報告して下

さい。 

  ・町は、ダンボールのリサイクル推進施設を清掃工場跡地に整備しますが、この施設にダンボール・古紙を誰でも持ち

込める体制にして下さい。 

 

３． ６番 小 池   渉  議 員（質問時間３７分） 

○大島町における小中学校教員の働き方について 

  ・全国的に教員の長時間労働が問題となっており、その解消に向けた取組が喫緊の課題となっています。現在の教員の

働き方についての教育長のお考え、及び大島町における小中学校教員の勤務実態と多忙化の問題点等があればお聞か

せ下さい。 

 ○地域緩和ケアの提供体制の構築について 

  ・日本において、がんは死因第１位であり、年間約３７万人が亡くなり、約２人に１人が罹患すると推計されています。

がん対策基本計画では、がんの予防・治療とともに、がんとの共生が重要視され、緩和ケアによるＱＯＬの向上が求

められています。大島町における緩和ケアの提供体制の構築に向けた 

   取組を要望いたします。 

 

◎６月１３日（水）（本会議） 

・一般質問（質問議員と質問項目） 

４． ５番 山 田 忠 敬  議 員（質問時間４０分） 

○新図書館を住民とともに成長する文化施設とするために 

 ①建設地を災害跡地の丸塚にした理由 

 ②複合施設とした理由 

 ③検討途中で中間報告説明会をしなかった理由 

 ④新図書館の基本理念をきちんとまとめて住民に提示してほしい 

 ⑤図書館法第１４条に基づき図書館協議会を公募委員の枠を広げた形で設置してほしい。 

 ⑥図書館サポーターのようなボランティアを組織してはどうか。 

 ⑦高校も含めた学校図書館との連携をどうはかるか 

  ⑧ひまわり号を継続・充実させてほしい 

  ⑨図書館から離れた所に住む交通弱者も来館できるようサービスを検討してほしい。 

 ○４．５％の子ども達にもおいしく、安全な給食を 

  ①アレルギーを持つ子や保護者が望まないものまで除去した給食にしなよう最大限の尽力をお願いしたい。そのために

人的措置や施設的措置が必要であれば町は措置してほしい。 

  ②学校におけるアレルギーについての研修はきちんとされていると思うが、子ども達の生命に関わる研修としてエピペ

ン使用法も含め今後とも重視してやれるよう町としても支援してほしい 

 



 

５． ９番 佐 藤 勝 人  議 員（質問時間５０分） 

○町道のグレーチングの総点検を 

 ①町道を車、自転車等が安全走行できるために。 

 ②雨水、排水対策として、町道が冠水しないために 

○町指定有形文化財の指定に関して 

 ①「大島町文化財保護条例」をふまえて、指定するための基準、要件はどのような内容になっているのか。 

 ②「金子勇博古館」について、貴重な資源、資料として後世に伝えていくために「文化財審議委員会」ではどのように

審議されたのか。 

○「元町地区復興まちづくり土地利用基本構想」に関して 

 ①図書館（複合施設）建設事業、元町保育園、屋内運動施設、地域センター整備事業、宿泊エリア整備の各事業の進捗

状況は。  

○６次産業振興に関して 

  ①「商品化検討委員会」の現状（実績）と今後への課題 

  ②「大島町優良特産品」とその製品を生み出している事業者に関して。 

  ③女性や高齢者の力をどのように引き出していくのか。 

 

◎６月１４日（木）（総務文教経済・住民福祉環境常任委員会・所管事務調査） 

 

◎６月１４日（木）（本会議 １３：３０～） 

・報告第 ７号（専決処分事項の報告について）（報  告） 

（１）損害賠償の額の決定について 

・議案第４０号（大島町町営住宅条例の一部を改正する条例制定について）（原案可決） 

・議員提出議案第３号（大島町議会議員の派遣について）（原案可決） 

・継続調査申出書（各常任委員会、議会運営委員会） 

 

３．議会を傍聴される方へ 

◆大島町の議会定例会は、年４回開催しています。（３月、６月、９月、１２月） 

 また、議会定例会前に臨時議会を行う場合もありますので、詳しくは、大島町議会事務局までお問い合わせ下さい。 

 

◆次回の定例議会は、平成３０年９月中旬頃開催予定です。（詳細については、直近の議会運営委員会終了後ホームページへ

掲載いたします。） 

 

 


